
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 8 gennaio 2024, alle ore 10:49 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava
Commissione ‐ Seduta del 08‐01‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e
Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere  ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere  ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓  

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere  ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere ✓  

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:50, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

Buongiorno a tutti, sono le ore 10.53, iniziamo con l'appello dei presenti.

"Passalacqua Gaspare presente, Rodrigo Ezmario presente, Accardi Michele presente, Alagna Bartolomeo presente, Cavasino Pietro presente,
delega il consigliere Coppola e quindi è presente il consigliere Coppola, Cavasino Pietro presente, Di Petra Gabriele presente, Fernandez
Massimo presente, Fici Nicola presente, Gennaro Rosanna presente, Gerardi Guglielmo Ivan assente e Leonardo Orlando presente.

Sono presenti 10 consiglieri su 11, la seduta è valida."

Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Inoltre è presente in qualità di capogruppo il consigliere Antonio Vinci."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"scusate Una cosa, così giustamente per vedere un attimo, noi abbiamo aperto la seduta e stiamo cercando su un portale delle note che sono
arrivate dal segretario generale in merito a una indagine che abbiamo fatto noi su un concorso, quindi i minuti di attesa sono causati appunto
per il recupero di queste carte."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Intanto sono arrivati i documenti che abbiamo.

Un attimo di silenzio per favore, un attimo di silenzio perché ho il tono di voce basso.

Si dà lettura della nota inviata a noi come ottava commissione a Cessaiatti dal segretario generale che ha per oggetto l'assunzione nel ruolo
organico del Comune di Marsala della figlia del Presidente della Commissione di concorso dottor Nicola Fiocca.

Quindi già nell'oggetto comunque si parla di Presidente di Commissione.

Prego Gabriele mi dà una mano nella lettura."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"No, perché poi è di pubblico dominio.

Giusto, scusate, siccome nella nota il segretario ha indicato la riservatezza della nota, noi la leggiamo e poi ci confronteremo in commissione,
senza audio."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

il consigliere vince Intanto comunico l'uscita alle ore 11.39 del consigliere Vinci.

Scusate componenti.

"sulla scorta della lettura appena che abbiamo ascoltato abbiamo appena letto una missiva riservata indirizzata a tutta la Commissione che
riguarda il concorso di qui sopra ma ovviamente una riflessione che faccio senza entrare nel merito della missiva che essendo riservata
ovviamente rispettiamo le volontà del segretario generale."

IInterviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

Io non sono un tecnico della materia.

"Finisco questa mia considerazione e poi passo la parola al consigliere Fici.

Io non sono un tecchio nella materia, noi abbiamo basato la nostra indagine esclusivamente sulle dichiarazioni avvenute in quest'aula di
commissione, dichiarazioni audite dal Segretario Generale e dal Vice Sindaco con delega, l'Avvocato Piraino.

Ora, da questa nota di commissione dove il Segretario ci enuncia, ci giustifica tutta una serie di passaggi, Sì.

Io e noi non è che abbiamo gli strumenti per poterlo assolutamente, noi possiamo prendere atto, dico il segretario rispetto a questa vicenda
deve fare le proprie considerazioni agli organi competenti, dico a noi di tutta questa giustificazione, sì per conoscenza mi fa piacere che
abbiamo mandato questa cosa dove lui enuncia tutta una serie di passaggi e di, diciamo tra virgolette, giustificativi al comportamento tenuto
allora dall'intera Commissione in serie di esame e di valutazione.

e io non posso dire, non ho gli strumenti per determinare se siano giuste o meno questo tipo di considerazioni e valutazioni perché non sono
assolutamente un tecnico della materia.

credo altresì, passo la parola al collega Fici, di capire noi una volta investite di queste notizie qual è il nostro ruolo, che ancora non ho capito e
io mi rimando ai componenti della Commissione, l'eventuale e ulteriori passi che dobbiamo fare come Commissione.

Intanto passo la parola al consigliere Afici e poi si può prenotare chi ha voglia di discutere sull'argomento."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Presidente, io semplicemente intervengo per suggerire, laddove la Commissione lo ritiene opportuno, di convocare se non sentire già in
seduta stante telefonicamente il segretario per capire appunto cosa farne di questo documento che ci viene trasmesso in via riservata.

Visto e considerato che la vicenda, come sappiamo, nel mese di dicembre ha assunto una notorietà particolare, visto e considerato che ci sono
stati diversi commenti sulla vicenda, nonché addirittura autorevoli interventi di onorevoli regionali quali ad esempio l'onorevole Lavardera che
hanno giustamente chiesto lumi sulla vicenda, io ritengo che udito il Segretario o la parte politica che deve necessariamente dare delle
spiegazioni su quanto è avvenuto posso provvedere a rendere note questi approfondimenti che sono stati fatti perché come giustamente
diceva lei noi siamo prettamente forza politica, ai tecnici il dovere è giusto di verificare la legittimità degli atti che si sono prodotti per cui dico
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se il segretario con questa notte legittima la correttezza della procedura avvenuta negli anni.

Io credo che per una questione anche di immagine, di tuttolente, ci debba essere qualcuno che si assume l'onere di comunicare quanto
verificato.

Per cui io inviterei il segretario e porrei lo stesso quesito e le stesse considerazioni al segretario per capire"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"C'è qualcuno che vuole intervenire? Prego il consigliere Piero Capasino."

Interviene Consigliere Pietro CAVASINO:

"Grazie Presidente, soltanto per rappresentare che condivido quanto affermato prima da lei e poi dal consigliere Fici.

Ritengo che sia opportuno, anzi doveroso, sentire il segretario anche per ulteriori chiarimenti sulla nota riservata che ovviamente qui non
abbiamo trascritto e per ulteriori domande sul tema.

Io condivido quanto affermato dai colleghi"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie consigliere Cavasino.

Allora chiamo intanto telefonicamente, mi accerto della disponibilità del segretario e così poi vediamo di concordare la seduta in cui può
essere presente.

Scusate un attimo"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"mia, cingo a fare una chiamata.

Il segretario generale non mi risponde al momento a telefono, comunque prego il segretario Ferro di predisporre una convocazione per il
segretario generale per la giornata di mercoledì ore 9, abbiamo commissione mercoledì ore 9, con argomento, approfondimento e chiarimenti
sulla riservata nota da lei trascritta sull'assunzione, avete per oggetto, detto io, hai la possibilità di scrivere? Convochiamo la signoria vostra
per mercoledì alle ore nove riguardo a chiarimenti e approfondimenti rispetto alla nota da lei inviata avente per oggetto assunzione nei ruoli
organici del comune di Marsala della figlia del Presidente sulla nota riservata protocollo numero 118145 del 29‐12‐2023 avente per oggetto
assunzione nel ruoli organici del comune di Marsala della FI...

Nel ruoli organici del comune di Marsala della figlia del Presidente della Commissione di concorso di concorso del Presidente della
Commissione di concorso dottor Nicola Fiocca cioè nell'oggetto ci si parla con il Presidente di concorso di concorso della Commissione di
concorso dottor Nicola Fiocca c'è un scherizzo che ho pensato io, non è che il disse fu levato, punto.

Si la noti subito, a così aiutosi aveva un beruglie e mi chiamava eventualmente spostavamo l'audizione, lui forse probabilmente mi richiamerà
fra un poco.

per una audizione mercoledì, poi se il segretario ha delle difficoltà ci comunicherà.

 la seduta è tolta.

11.52."

Alle ore 11:52, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:52, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:52, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 11:52, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

La seduta termina alle 11:52.
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